

OPERACIONES DE GASOLINERA EP PETROECUADOR EN GUAYAQUIL MANTIENEN ESTÁNDARES DE CALIDAD

Parte del compromiso de EP Petroecuador es mantener la calidad en sus diferentes ámbitos de acción empresarial. Uno de estos es la comercialización de combustibles a través de una extensa red de gasolineras propias y otras afiliadas a la marca de la petrolera pública.

Por este motivo de manera permanente las diferentes instalaciones operativas de EP Petroecuador buscan mantener y mejorar la calidad de sus procesos; es así que la gasolinera de la red de EP Petroecuador en Guayaquil renovó la certificación internacional ISO 14001:2004 al Sistema de Gestión Ambiental, que constituye mejoras en los procesos de descarga, almacenamiento y expendio de productos derivados del petróleo como: gasolinas súper y ecopaís, diésel, y gas licuado de petróleo, GLP.

El proceso de recertificación estuvo a cargo de la empresa certificadora BUREAU VERITAS Ecuador S.A. La estación de servicios implementó el sistema de gestión ambiental desde julio de 2013, en esta ocasión se cumplió la segunda renovación; esto evidencia el compromiso permanente de los trabajadores y la preocupación de EP Petroecuador por desarrollar sus actividades de forma segura y respetuosa con la comunidad y el ambiente.

Durante el 2015 recibieron esta certificación las gasolineras Ponceano, al norte de la capital, San Cristóbal y Puerto Ayora en Galápagos, Terminal de GLP Oyambaro y Terminal Marítimo Baltra.